

GUENANGE

# Moto percutée : les deux blessés hors de danger

• VU 318 FOIS LE 02/05/2018 A 05:03



**Photo HD** Cinq personnes étaient impliquées dans cet accident. Photo Philippe NEU

Une voiture et une moto sont entrées en collision dimanche après-midi. L'accident survenu sur la route départementale (RD60) entre Guénange et Uckange a fait deux blessés.

Le motard âgé de 42 avait été hélicoptéré. Lundi, au lendemain de son transfert, son pronostic vital n'était a priori pas engagé. Sa passagère, âgée de 48 ans, également prise en charge par les secours est sortie de l'hôpital. L'enquête des gendarmes se poursuit afin d'établir les circonstances exactes de l'accident. La moto qui circulait en direction d'Uckange sur la voie principale a été percutée sur sa droite par une voiture sortant de l'autoroute qui venait de franchir un stop. Trois personnes étaient à bord du véhicule, dont une fillette.